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YO LES CONOZCO A TODOS, YO OS CONOZCO A VOSOTROS DESDE SIEMPRE, DESDE CUANDO
ERAS LUZ BRILLANTE, LUZ RESPLANDECIENTE, HASTA QUE VOSOTROS TOMASTE OTROS

CAMINOS POR TI MISMO Y QUE HASTA HOY NO HAS PODIDO RECUPERAR, NO HAS PODIDO
ENTRAR OTRA VEZ A DIOS, A DIOS EL PADRE.

[20230312] Amados míos, Yo les saludo y les bendigo en estos momentos, en estos instantes que
vosotros quieres encontrarte a ti mismo, Yo os les digo, aquí están, mis bien amados, aquí están
vosotros los que quieres, quieres convivir contigo mismo. Porque eres tú la vida, eres tú el SER, el
SER que necesitas saber qué eres y que necesitas admitirlo para que así el siempre será contigo.

Pues he aquí, a vosotros vengo a través de esta conciencia, a través de este SER vengo Yo a
hablarles, vengo Yo a decirles que hoy es hermoso este día para que cada uno de vosotros pueda
encontrarse, porque os les digo no vienes a buscar, no vienes a encontrar a nadie, solo vienes a
encontrarte a ti mismo y si no lo habéis creído así, créelo, créelo, mis bien amados. Son vosotros los
que tienes que encontrarte a ti mismo, es cada uno de vosotros que tiene que modificar todo su
mundo, toda tu creación, todas vuestras creaciones que vosotros tienes. Vosotros vas y debes
modificar tus cosas, pero esto no ha sido en cuanto vosotros te desconoces, porque toda la vida, en
muchas vidas que han estado aquí en estos cuerpos, en esta tierra, vosotros se perdieron y hasta hoy
siguen perdidos, porque vosotros se han convertido en sumisos en el lado contario de vuestra vida,
en los lados negativos de vosotros mismos.

¿Cuándo se conocerán?, ¿cuándo admitirás que eres tú el creador de tu propia vida, de tu propio
mundo de tus propias cosas? Y Yo les digo, hoy es el tiempo hermoso, preciso que cada uno de
vosotros comience a creerse, comience a surgir la fe tan grande de sí, porque tu fe es la que te
salvará de todas las cosas de este mundo. Si vosotros sigues embriagados por este mundo, ¿cuándo
es, pues, que se irán a comprender?, ¿cuándo irán a admitir que vosotros SON? Comiencen hoy,
comiencen hoy a verse como la VIDA REAL que eres, como el SER INMORTAL que son, como el
SER ETERNO que son. Amados hermanos, pues hoy que sea el momento para vosotros de que
vosotros comiences, comiences a ajustarte contigo mismo para que puedas cambiar las cosas, las
cosas que os tienen y que no las puedes comprender.

He aquí, vosotros son los autores de vuestras cosas, eres el hacedor de tu mundo, eres y hasta que
vosotros lo admitáis entonces comenzará ese proceso divino, estarás procesando a todas tus
creaciones y las estarás convirtiendo en lo nuevo que vosotros deseas ser, en lo que estás siendo.
Pero en vosotros, cuándo será, porque esta es la redención, aquel que comience a cambiar sus cosas
es un redentor que está redencionando a sus creaciones. Pues he aquí, Yo Soy el SER, Soy el SER que
ya no posee cuerpo como vosotros y que en el tiempo en el que estuve aquí en la tierra no fui
engendrado por hombre, sino que Yo mismo convertí mi energía en hombre, en la materia, en
aquellos tiempos para no dar que ver, para que vosotros no se exaltara tu mente. Pues viví con
vosotros y hasta hoy no me han conocido, hasta hoy vosotros no sabes a qué vine, para qué tomé el
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cuerpo y viví con vosotros. Hoy vosotros con toda la conciencia libre debes de comprenderme que
vine aquí, que estuve con vosotros como un revolucionario en vuestro espíritu y en vuestra mente,
vine a hacerles el cambio, vine a dejarles todas las herramientas necesarias para que vosotros
lograras, logres esa estabilidad de SER.

Pero hasta hoy mis amados hermanos, todos, han tomado caminos desconocidos, hablo de toda la
humanidad, de este mundo y han hecho de acuerdo a sus voluntades y que hasta hoy no queréis
admitir que la vida de vosotros, que vosotros como creadores has hecho y que lo que haces regresa
a ti otra vez. Esto no lo admite mi amada humanidad y vosotros tampoco, vosotros tampoco, mis
bien amados, no admites que de vosotros es todo y que todo lo que estás viendo en esta faz de la
tierra son creaciones tuyas, de vosotros SERES que tienes este cuerpo y que los has tenido siempre y
que lo único es que el hombre, vosotros, los hombres de aquí desconocen a sí mismo su
descendencia espiritual y entonces se hacen vagos tus pensamientos, tus creencias.

Pero a vosotros les digo hoy, vuelvan, porque no es un ir, no es un ir a buscar a alguien, no es un ir
a buscar a Dios, no es un ir, es un estar, es un regresar a ti mismo, es un ser consciente,
concientícense para que puedas encontrar a Dios. Hermanos, vosotros son las causas de todos tus
males, cada uno de vosotros está viviendo su propio mal, sus propias creaciones invertidas y
entonces las vives. Porque acordaos que todo lo que hagas, lo que haces, lo que has hecho tiene que
volver a su Creador, no tiene que ir a ninguna parte, solo es de su Creador y a su Creador regresa en
su tiempo, en su momento. Vosotros tienes que comprenderlo, tienes que admitir en tu SER, en
vosotros como SER que eres la causa de todos tus males. Y mi humanidad, mi humanidad bendita no
lo reconoce, no se reconocen como tal, es por eso que hasta hoy no sabes de los tiempos, no sabes
de los tiempos pasados, ni de los tiempos venideros, pero Yo os les digo, que el tiempo, en el
tiempo pasado viste cosas y que no comprendiste que eran tuyas, hoy haces cosas que no
comprendes que son tuyas y harás cosas que no sabes que son tuyas.

Es la causa del hombre, no puede tener precisiones en su alma, en su mente, de todos los
acontecimientos que están pasando y que están por venir. Porque vosotros tienes que aceptar esta
realidad de vosotros mismos, vosotros has tenido el poder de siempre, has sido el poder de siempre,
has hecho en todos los tiempos y estás haciendo en este tiempo y seguirás haciendo en los venideros
tiempos, porque tú, vosotros son los eternos, vosotros SERES son eternos. Y entonces vosotros
tendrás que creer que tú eres eterno y tendrás entonces que modificar a vuestras creaciones para que
entonces no haya lo que vosotros no quieres que haya, y haya lo que vosotros quieres que haya.

Pero hoy ¿cómo está tu mente?, ¿cómo está tu alma?, ¿cómo está tu razonamiento, vuestra
comprensión? Pues todo está embotado dentro de ti, en vosotros todo es confuso en vosotros
porque no quieres aceptar que eres el Creador, el creador de ti mismo, os deseo entiendas bien, eres
el creador de tu mundo y así cada SER es creador de su mundo y como creador de su mundo que
son, tendrás y siempre vas a tener que responder y vas a tener que atender a vuestras creaciones, a
esos procesos que tú mismo vas haciendo en la tierra, vas modificando todas tus energías convertidas
en materia, vosotros eres el responsable de ello.

He aquí, conócete, pues, y ya sabes no tienes que buscar nada afuera, afuera no hay más que lo que
ya has hecho y lo que has hecho, el hombre lo que ha hecho es destrucción, es avaricia, es
inmundicia, es prepotencia, son sufrimientos. ¿Qué te espera?, ¿qué le espera a toda mi humanidad,
incluyendo a vosotros también, mis bien amados?, ¿qué les espera? Vosotros, hermanos, tienen que
salir de ese desconocimiento que vosotros han traído durante muchos, durante miles de años.
Porque esto que les digo hoy, así como les digo hoy, así les dije hace más de dos mil años a la tierra
y les vine a advertir, les vine a mostrar un camino y no lo tomaron, lo han despreciado y se han
alejado de sí mismos de una verdad universal. Así como en aquellos tiempos vine, así he hecho otras
venidas en otros tiempos lejanos a vosotros y les he encontrado, amados míos, y he platicado con
vosotros y tampoco me hiciste caso, tampoco se unieron a Mí. Y hoy vengo, como siempre, en estos
tiempos tuyos, vengo a estar con vosotros y tampoco me entiendes, pero esto es porque vosotros
no se entienden. ¿Cómo podrás entender a tu hermano si vos no te entiendes? ¿Cómo podrás amar
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a tu hermano si vos no te amas? ¿Cómo podrás perdonar a tu hermano si vosotros no te perdonas?
¿Cómo podrás surgir si no hay nada de la nada, mis bien amados? No hay nada de la nada.

Pues entonces quita esa esperanza vana que hay en vosotros, arráncala, transfórmala y entra a esta
realidad que es la que os te sentirás eterno, porque eres eterno y cuando veas a tu creación sabrás
que es tu creación y que debes modificarla. ¿Pues no eres Dios de ti? ¿No son Dioses de ti mismo,
hermanos? Pues entonces el compromiso de vosotros es transformar, transformar las cosas tuyas en
nuevas cosas de acuerdo a como vos quieres. Porque hoy en estos tiempos mi humanidad, igual
vosotros, pides que te sea sanado tu cuerpo y Yo os les digo, que vosotros son los creadores, sé
consciente, mis bien amados, son los Creadores, pues vosotros tienes que hacer, hacer esto necesario
para ti, para que vosotros mismos te veas como Creadores que eres.

He aquí, mis bien amados, nadie os da el perdón, nadie os da bondad, nadie os te sana, siempre es
el SER que de acuerdo a sus creencias, a su tenacidad de sí mismo, puede sanar su cuerpo, pero antes
debe sanar su alma haciendo sus cambios necesarios para que de nuevo este cuerpo es añadidura y
vive de añadiduras del corazón, del alma, sí, hermanos. Si vosotros logras, decides, entras en esta
razón divina que tú eres el Dios de ti, de tus cosas, entonces podrás cambiar tus cosas, ya no estarás
atenido como lo están todos, atenidos a que venga un Dios, a que venga un Cristo y les sane a
vosotros, si Yo ya vine y no me conociste y no quisiste estar conmigo, si me Padre ya es, mi Padre es
eterno, ya es contigo.

Entonces debes comprenderte, mis bien amados, deben comprenderse a sí mismos, entren en razón,
porque si vosotros entras a esta razón de ser, entonces vendrán, verás vosotros los sufrimientos de la
tierra, los sufrimientos de vuestros hermanos y vosotros te mantendrás intactos a ellos. Pero si
vosotros entras en esa comprensión tuya, entras en esta sabiduría perfecta, te das cuenta de que
vosotros eres la medicina perfecta; pero mientras no lo aceptes, no lo creas, entonces no estará
contigo. Aun estando no se manifestará como hoy, como hoy, mis bien amados, hoy todo está y en
vosotros se ha de manifestar siempre el lado que estés viviendo, como vosotros ven hoy se
manifiesta el sufrimiento en vosotros, hoy se manifiesta la agonía en vosotros, hoy se manifiestan las
enfermedades en vosotros, hoy se manifiestan las catástrofes en vosotros, hoy se manifiesta la
mentira en vosotros porque así eso en vosotros ahí está, es lo que han hecho y es lo que se está
manifestando.

Pues ya vosotros sabes que todo lo que hagas vuelve a ti, vuelve a vosotros, a cada humano, a cada
SER regresa otra vez porque es de él; así está pasando en cada uno de vosotros, en cada uno de
vosotros está pasando. Y vosotros tienes que razonar, tienes que comprender todo esto para que
entonces comiences a trabajar sobre vuestro cuerpo, porque este cuerpo que hoy tienes es un templo
tuyo o es un vehículo como vos quieras llamarle y este cuerpo que es tu templo, está bajo tu
responsabilidad. Así como esta casa donde estás, así este cuerpo donde estás debes cuidarlo y se
cuida por añadidura, hermanos, porque como vos, como SER que eres, como SER que has estado en
este mundo, que has estado en esta tierra creando de acuerdo a tus creaciones, es como este cuerpo
se encuentra hoy, de acuerdo a tus creencias este cuerpo te responde hoy, hoy vuestro cuerpo
padece. Yo os les digo, no es tu cuerpo el que padece, eres tú el aferrado, eres tú el SER el que vives
aferrado, el que no te has arrepentido de todas tus cosas y esto se lo envías a tu cuerpo y tu cuerpo
te responde, porque es tuyo, es tuyo, de nadie más.

Váyanse entendiendo muy bien, váyanse entendiendo para que no haya confusiones en ti mismo,
para que vosotros no vivas en confusiones y entonces comiences a sanar tu cuerpo cuando vosotros
estés sano, cuando vosotros estés sano. Y les hablo esto a vosotros como SERES que son en este
cuerpo, cuando vosotros estés sano, tu cuerpo gozará de sanidad y la sanidad de vosotros es porque
si vuestro cuerpo sufre, es porque vosotros como SER no se han desprendido del pasado, no has
perdonado tu pasado, no has pedido ser mejor y estas son las muestras de ti, estos son los síntomas
que vos debes de seguir para que sigas puliéndote como SER y así hoy mismo vosotros podrás liberar
tu cuerpo, porque vosotros eres quien así, así lo suministras de todo lo tuyo. Entiéndanlo así,
entiendan esto que Yo les doy, porque esto, con esto podrán vosotros sanar vuestro cuerpo, porque
Yo os les digo a vosotros, no hay nada que enferme tu cuerpo de afuera, nada, no hay enfermedad
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por fuera, no hay, entiéndanlo, mis bien amados, no existen, todas las enfermedades de vuestro son
suscitadas por vosotros, de vuestra alma, de vuestra mente, son depositadas esas impresiones, esas
creencias a vuestro cuerpo y vuestro cuerpo ha de manifestar tal y como vos lo has creído en tu
cuerpo.

Todo lo que vos sabes de este mundo, todo lo que te puedan decir tus hermanos, a los que vos los
crees tan grandes, no tienen sanidad para ellos. Pero en este mundo sagrado, en este mundo
espiritual todo es posible, todo es posible y cuando vosotros puedas tener esa certeza, esa fe tan
grande de ti mismo y la puedas enviar a cada sufrimiento físico y las puedas quitar, nadie podrá
quitarte nada, solo tú siempre lo has hecho, siempre lo han hecho, nada más que inconscientemente.
Entonces a vosotros que tienes tu cuerpo os les digo esto, os les doy esta salud, esta riqueza
espiritual, estas herramientas divinas con las que puedes transformar tu cuerpo. Pero recuerda bien
que vuestro cuerpo se transformará cuando vosotros hayas transformado tu alma, hayas podido
comprender que eres tú el Dios de ti mismo, porque vosotros son Dioses, Dioses de vosotros
mismos, cada uno de vosotros no eres Dios de vuestro hermano, no, vos eres Dios de ti mismo, de
tus cosas, de tus creaciones eres tú el Dios, nadie ha creado sobre tu vida. Si vosotros vivieras algo
así, no es más que la admisión que vosotros has tenido con las cosas de afuera, con otras creaciones
de vuestros hermanos y así sucesivamente eres vos con tu hermano y tu hermano contigo, hay un
enlace, pero esto es por admisión.

Amados míos, he aquí, pues, que ya es tiempo que vosotros te fortalezcas, entres a esta fortaleza
divina para que nada os pase, os suceda en vosotros como SERES, ya sabes que a este cuerpo
vosotros lo transformas, sabes que este cuerpo es una energía tuya que tú la puedes transformar,
entonces deja de existir este cuerpo porque la energía se transformó, esa tu energía, tú, la haces
como vos quieras, porque lo han hecho, de ser blanca, pura tu energía, la hiciste impura, por eso
ven vosotros todo lo malo, todo lo adverso para ti son tus creaciones. Esto les digo a vosotros que
tienes este cuerpo y así también mis hermanos que ya no tienen cuerpos, pero que están aquí, les
digo que hoy es el tiempo de la resurrección, hoy es el tiempo donde también ellos, ustedes,
amados, tienen que entender esta verdad para que también ustedes salgan del bajo de sus engaños
de donde han vivido siempre y de los que no les hacen ser libres, puedan salir de esos aferramientos
tan intensos y puedas vivir una vida plena. Eso les digo a vosotros, hermanos, que ya no tienen
cuerpo y que reconozcan las leyes divinas, las leyes sagradas, las leyes eternas que nadie puede
afectar a nadie, no hay, porque los afectamientos son de cada quien, es de cada uno de vosotros y
esto se los digo a vosotros hermanos que tienen este cuerpo.

Para que entonces vayas matando a vuestro Satanás, a vuestros espíritus inmundos que están en ti,
que se encuentran en ti mismo, porque son tus creaciones, porque eres parte de una vida pasada y
estos existen en ti. Pero Yo quiero decirles que no existe un Demonio ajeno que pueda hacerles
daño, solo están confundidos vosotros, hermanos, pero no existe, si ves en vosotros algo semejante,
como si otro hermano te hiciera daño, esa es admisión, eso es solamente una relación entre sí. Y he
aquí, pues, para que vosotros te pulas, se pulan vosotros y puedas estar conmigo y puedas ser de mí,
debes comprender estas verdades que Yo os traigo a vosotros, que Yo os traigo a ti, mis bien
amados.

En verdad, como SER, como SER que Soy, como SER que estoy aquí Yo te digo esto para que seas
como Yo, para que vosotros seas como Yo y entonces disfrutes la vida como Yo, vivas la vida como
Yo eternamente. Os les he dicho, vosotros son eternos, lo único es que no lo admites, no quieres
aceparte como tal, porque no quieres asumir tus responsabilidades de siempre, a tus
responsabilidades que tienes siempre con tus cosas, no quieres hacerte responsable de todas tus
creaciones; y no vengo a hablarte tan solo de esta, te vengo a hablar de todas las creaciones en las
que has vivido en cada tiempo en el que has vivido vosotros. Y Yo os les digo, han elegido mal, han
elegido para el lado contrario de vosotros mismos, porque han hecho, esto os lo digo a este
universo, a este mundo, a los moradores de este mundo que han hecho, han hecho la gran
confusión de sí y sobre ella has hecho todas las cosas que tienes a vuestro lado como SERES. Pues
estense conmigo, Yo he venido en cada tiempo, en cada final de un tiempo he venido Yo a
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vosotros, el hombre, al SER hecho hombre, al Creador que eres vosotros en tus creaciones negativas
he venido en los tiempos finales de vosotros en esta tierra y hoy estoy y sigo en tus tiempos finales,
en los tiempos donde vosotros has de ver mayores cosas, pero negativas, porque esas son tus
creaciones, eso es lo que has creado y eso es lo que viene a ti. Porque acuérdate que os te digo, lo
que siembres habrás de cosechar.

En verdad, tomen conciencia de esto, tomen conciencia, concientícense, admitan que vosotros son
los SERES y son los que han causado todo aquí en la tierra, en tu estrado, porque esta tierra es tu
estrado donde están, sí, mis bien amados. La tierra solo os ha obedecido a vosotros, vosotros muy
lejos de la realidad, pero esta tierra les ha obedecido y así hasta hoy les ha obedecido. Entonces la
ven vosotros, hoy la desconoces en lo que vosotros dices la tierra está reseca o la tierra está mojada
o la tierra no da frutos, vosotros desconoces todo esto, pero eres vosotros mismos los creadores, los
hacedores de una vida.

Amados míos, ¿vosotros todavía crees como tus hermanos que Dios es el que está poniendo todo
para ti así? Yo os les digo que no, tú eres la vida y tú eliges dónde y cómo quieres estar, solamente
es que vosotros perdiste vuestra consciencia autentica. Pero a eso he venido en todos los tiempos y a
eso he venido hoy mismo a decirte que vosotros son el poder, eres el poder de ti mismo, de ti
mismo, hermanos. Vosotros tienen que dejar todo si quieres conocerte, si quieres saber quién eres
tienes que dejar todo, todo lo aprendido aquí, todo lo que otro hermano es, vosotros tienes que
dejarlo para emprender el camino de regreso al Padre, de regreso a Dios, vosotros tienes que dejarlo
todo, dejarlo todo es comprenderlo todo y entonces cuando lo hagan has llegado a Mí por merito
propio y comenzarás a edificar sobre esta tierra nuevas formas de vivir, de vidas, porque son tus
creaciones.

Pues entonces entren a esta verdad, mis bien amados, pero vosotros no creas, no se crean que con
esta vida que llevas les dará otra vida, no, vosotros tienes que pararte, reflexionar en ti y ver tu
creación cómo la has hecho y si no va a la par tuya, entonces tienes que modificarla y hacerla al
presente. Estos son los arrepentimientos de los que Yo les hablo siempre. Benditos sean todos,
comience, pues, a trabajar contigo mismo, comiencen, amados hermanos, porque vosotros no has
trabajado en ti, vosotros no has podido recordar vuestras cosas y no has querido, no. Es tiempo,
pues, de que vosotros entres a este mundo divino. No se irán a ningún mundo a recibir clases, a vivir
en otro lado de este mundo, fuera de este mundo, no, porque vosotros eres los hacedores de las
cosas, vosotros lo eres.

Mis bien amados, he aquí, pues, Yo como SER estoy con vosotros y no cansaré, como nunca he
cansado y nunca cansaré de estar contigo, de estarte diciendo de estas verdades divinas hasta que
vosotros puedas saber, sentir, puedas escucharte, puedas hablarte que vos eres un SER universal.
Hermanos bien amados, porque a eso os he venido a esta faz de esta tierra, a eso he venido a
vosotros siempre, a buscarles, a buscarles, quiero decirles a hacerles recordar de sí mismos vuestra
vida. Lo secundario solo depende y nace de ti, porque lo secundario son tus creaciones, esas son
secundarias, pero tú eres el origen, tú eres la causa, tú eres el hacedor de todas tus cosas. ¿Cuándo se
entenderán?, ¿cuándo admitirán con rectitud?, ¿cuándo asumirás esa verdad que vosotros son Dioses
de sí mismos? Que vosotros son Dioses, ¿cuándo lo admitirás? Y cuando lo admitas, comenzará,
habrás de comenzar a precipitar los cambios, a precipitarlo todo, a transformarlo todo, pero todo,
para que esto, este mundo sea maravilloso para ti.

He aquí, conviértanse en la maravilla, conviértanse en el perdón, en el amor y entonces esto, aquí
mismo verás otra vida y tus hermanos lo han de ver, así mismo como vosotros has de ver a otro
hermano hacerlo y verás que está viviendo un mundo diferente al tuyo. He aquí, arriba, pues,
amados míos, vibren con fuerza en tu cuerpo, saca vuestra potencia que no se hace en tu cuerpo,
sino tiene que nacer en tu alma, ahí está, sácala, pues, y envíala a tu cuerpo y hagan que vuestros
cuerpos se vean lucidos, se vean esplendidos, se vean muy sanos en este tiempo. Cuídense vosotros,
pero cuídense, cuiden su boca, cuiden todo de ti, vosotros no deben inmiscuirse en otros mundos,
quiero decir en otros hermanos, Sean humildes consigo mismo para que les nazca el perdón y
puedas perdonar, puedas vosotros decirles a vuestras creaciones, perdónenme, porque les tengo
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debajo de mí. Ahora les transformo para que esto lo puedan decir y esto va a ser transformado en tu
vida, en tu mundo.

Pueblo mío, pueblo bendito conozcan todo esto, háganse a esto y esto os hará descansar en vuestros
tiempos. He aquí, pues, este es mi mensaje, este es mi amor que Yo os doy a vosotros.
Compórtense, cambien, si cambias en tu mente, en tu alma, cambiarán las cosas y tu cuerpo cobrará
vida; pero si vosotros no lo haces, entonces vivirás una vida amarga, una vida cruel en vosotros
mismos y podrás lamentarte y no hallarás oídos que te escuchen. Es pues conózcanse a sí mismos, no
has venido a conocerme, cree que has venido a conocerte a ti mismo. ¿Sabes?, si te conoces, me
conoces, he aquí, pues, si te conoces, me conoces; si te amas, me amas; si te perdonas, entonces me
dirás perdóname y Yo Soy el perdón. Si vosotros entras al mundo del amor, al mundo de la belleza,
vuestro cuerpo lo estás trasladando hacia esos estados mentales, divinos y tu cuerpo estará feliz
sirviéndole a su amo, sirviéndole a vosotros mismos. Amados hermanos, no se pasen la vida
pidiendo, no, mis bien amados.

Vosotros son el poder y debes transformar lo que vosotros tienen, vosotros lo puedes hacer,
vosotros eres el poder. Porque les digo, que mis Discípulos en aquel tiempo cada uno de ellos pudo
demostrarse a sí mismo su gran valía de sí. Igualmente vosotros lo tienes que hacer contigo mismo y
entre vosotros. En verdad, porque mi hermano Pablo, el que fue picado por la serpiente más
venenosa en ese tiempo, sanó su cuerpo a sí mismo y no murió, él hizo aquello. Lo mismo les digo a
vosotros, mis bien amados, hoy tienes una prueba, hoy tienes un sufrimiento, hoy tienes un dolor en
tu cuerpo. Allí tienes tu oportunidad de probar, de probarte a ti mismo lo que en verdad eres.
Hazlo, no apuestes al hombre, que el hombre te pueda sanar, no apuestes, porque nunca les ha
sanado el hombre, nunca, nunca ha visto sanidad de afuera hacia adentro, no. Porque, os les digo, la
sanidad de tu cuerpo es de ti mismo y tú eres el interior, tú eres el viviente, tú eres el que estás aquí,
pues tú mismo eres quien lo sanas, lo demás han sido engaños, mis grandes hermanos.

Y si esto no lo entiendes hoy, dale repaso y lo entenderás mañana, entenderás mañana cómo es tu
vida en tu cuerpo y la vida en tu tierra y verás que en cada tiempo, de tiempo en tiempo has vivido
en un cuerpo y has hecho muchas cosas y esas cosas has hecho no se diluyen solas, no, estas tienen
que ser diluidas por ti mismo y así verás las cosas. Pues benditos sean, Yo por este momento estas
han sido mis palabras que Yo os he tenido con vosotros  y estaré con vosotros atento, estaré con
vosotros como siempre viéndoles qué hacen y cómo hacen de la vida, porque esto siempre lo han
sido así, siempre he estado contigo, no por fuera; si estuviera Yo por fuera me podrías engañar,
como engañas a tus hermanos. Yo estoy dentro de ti, como espíritu que eres Yo estoy dentro de ti y
desde ahí he visto todo, por eso les conozco muy bien, les conozco a vosotros, mis bien amados. Si
Yo estuviera por fuera contigo, me podrías engañar como engañas a todos y Yo no podría saber de
ti, también Yo fuera engañado por ti, si Yo estuviera como lo creen mis hermanos que estoy fuera y
que vengo de allá lejos hacia ti, una gran faceta perdería Yo de ti, pero Yo no me he perdido nada,
siempre he estado contigo y les he visto, les he sentido, les he oído hacer lo que han hecho.

Amados hermanos, vosotros eres grandes pecadores, son pecadores, pero a eso vengo a librarte, a
hacerte saber que hay una vida mejor, una vida eterna en ti y que hoy puedes probarla, puedes
probarla para que la puedas sentir. Hermanos bien amados, Yo les conozco a todos, Yo os conozco
a vosotros desde siempre, desde cuando eras luz brillante, luz resplandeciente, hasta que vosotros
tomaste otros caminos por ti mismo y que hasta hoy no has podido recuperar, no has podido entrar
otra vez a Dios, a Dios el Padre, no has podido entrar al Cristo, no has podido ser el Cristo, vosotros
no has podido practicar como el Cristo, y vosotros  tienes que hacerlo, porque tienes que ser el
Cristo, el Cristo Cósmico, tienen que ser vosotros, mis bien amados.

He aquí, benditos sean, pues, sigan adelante en vuestro camino, no se detengan en lo que vosotros
deseas ser un buen hombre, no se detengan, continúen demostrándose así de estas grandes valías
que vosotros quieres. Pero ya no seas como antes, que no puedas decir vosotros ya mañana seré, os
ya fui, no, porque esas dos cosas no existen, solo existe ahora mismo, solo existe en este momento,
solo estás en este momento; porque vosotros hombres vives del futuro, vosotros vives del futuro y
el futuro no existe, es por eso los grandes sufrimientos que el hombre tiene, que vosotros tienes. ¿No
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ves, pues, las aves del campo? Esas no viven un pasado, ni viven un futuro, viven el presente. ¿No
oyes sus cantos?, ¿o oyes cómo cantan?, ¿y no ves que tienen alimento? Esas no piensan en el futuro,
porque el futuro no existe, existe solo hoy, existe solo este momento. Uno de los mayores
sufrimientos del hombre en la tierra es por vivir el futuro, es por vivir en el futuro, pero ese es su
sufrimientos, estos son sus sufrimientos de vosotros. Dentro de ese futuro está la avaricia, está la
codicia, esta la ambición por estar viviendo, queriendo alcanzar. ¿Qué alcanzan? He aquí, pues,
entren en esta conciencia, entren en esta conciencia y vivan solo hoy, vivan este momento como si
fuera el último día de vuestra vida, vívanlo, gocen, bailen, hagan de vosotros lo nuevo.

He aquí, hasta aquí os les dejo este pan sin levadura y esta agua que Yo os convierto en vino.
¿Quieres convertir en vino? La paz continúe con vosotros, el ánimo que no desfallezca en vosotros,
sino al contrario que se haga mayor tu ánimo por hacer las cosas divinas, por hacer, conquistar el
reino, el reino sagrado aquí mismo. La paz os dejo, hermanos amados, la paz os doy, sigan adelante,
púlanse más y más, unifíquense, porque cuando se unifican demuestran la solidaridad demuestran,
como dicen tus hermanos, la democracia. Pues he aquí, háganlo vosotros, háganlo tan siquiera
vosotros en memoria mía está bien, pero háganlo, porque a vosotros se les está yendo la vida así en
una rutina, vosotros sabes que la vida de vosotros es cambio y vuestras creaciones necesitan cambios.

Ya vosotros hiciste el desamor, vosotros hiciste la envidia, los celos, la avaricia, la codicia y en ello
estás viviendo vosotros en esa prepotencia; y aquello no les deja vivir juntos, no les deja estar
juntos, no les deja convivir juntos, todo aquello está estancado en vosotros, si vosotros sabes que la
vida es continua, que la vida es transformación, pues transformen aquello, transfórmenlo, mis bien
amados, para que entonces aquí, esta casa goce de una diferencia, esta casa no gozará, como no ha
gozado de la diferencia porque vosotros estás estancados y vosotros eres la alegría de esta casa, eres
la sanidad de esta casa, pero vosotros en sí no la tienes. Entonces la vida es así en vosotros, mis bien
amados. He aquí, pues, les digo, hasta siempre, para siempre, mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


